



Rapport Moral 2020/ 2019

Synthèse de l'année

Les évènements de l'année vous ont été relatés dans les «Lettres des Amis du Parc» de Janvier et de Juin. Je souhaite ici remercier tous les membres du CA qui je le rappelle sont des bénévoles, pour leur grande disponibilité. Merci enfin aux conjoints et familles de notre équipe, qui doivent supporter une activité de l'Association de plus en plus importante. Notre Association a établi des partenariats avec Planet Exotica à Royan et le Parc de l'estuaire à SGDD **afin de vous faire bénéficier de tarifs préférentiels sur présentation de la carte d'adhérent de l'Association à jour de cotisation.**

416 familles adhérentes en 2019 dont 75 nouveaux adhérents.

Site internet : 4000 sessions, 3000 utilisateurs et 9 000 pages vues.

De nombreuses correspondances avec les Mairies, le CD 17 et la CARA.

Projet construction terrain Engie

Un recours a été déposé par un ou des riverains.

Boulevard Frédéric Garnier

Un radar pédagogique a été installé face au N° 174. La signalétique au sol sur la promenade avant chaque passage piétons a été réalisée.

Boulevard de Lattre de Tassigny : promenade

Marquage des passages piétons et signalétique au sol avant chaque passage à réaliser.

LIDO

Allons-nous laisser disparaître ce lieu de rencontre pour les résidents et estivants sur cette partie de la Grande Conche de Royan. Réponse de la Mairie le 2 février 2020 : « *La ville va réinterpeller le nouveau Préfet, pour connaître sa position sur ce dossier* ».

La Cazuela et La Réserve : Nous suivons ce dossier en relation avec la Mairie de Saint-Georges.

Royan : Plan pluriannuel 2018/2020

La Mairie nous a répondu "*L'avenue Emile Zola fera également l'objet d'une remise en état en 3 tranches, pour un montant de 1,2 million d'euros. Une première tranche de travaux pourrait débuter après la saison estivale 2020*".

Aménagement du parterre devant le Marché du Parc.

Rénovation du Marché du Parc

La réhabilitation du marché du parc s'inscrit parfaitement à travers cette image de modernité de Royan. Elle était nécessaire pour le confort des clients et la sécurité. Ce marché constitue un point de rencontre et de convivialité. La rénovation a été réalisée, et le résultat est très satisfaisant.

Des Potelets ont été installés le long des commerces afin de sécuriser le passage des piétons. Les véhicules doivent se garer côté opposé.

L'aménagement d'un mini rond-point au carrefour devant le marché a été réalisé.

Riveau

Les travaux de curage et de consolidation des berges vont être poursuivis. Un enrochement en partant du Bd Garnier a été réalisé.

Plages

Qualité bactériologique des eaux de l'Estuaire de la Gironde

À la demande des Communes du Pays Royannais, un programme spécifique d'analyse a été engagé. Dossier toujours en cours.

Nettoyage des rues et avenues : A réaliser de manière régulière.

Outre la poursuite de nos activités habituelles dans le même esprit, nous prévoyons :

Priorité aux travaux de voirie et d'enfouissement des réseaux.

Enfin nous avons été très sensibles au petit mot de nombre d'entre vous qui, lors de l'envoi de cotisation, nous ont remerciés pour notre engagement et notre travail de bénévoles. Merci aussi à ceux qui nous montrent leur fidélité et entretiennent notre crédibilité en nous adressant leurs remarques et observations.

Soyez nos ambassadeurs auprès de vos voisins, parents et amis.

Je tiens à remercier Messieurs les Maires, le Président du Conseil Départemental et le Président de la CARA, pour leur engagement auprès de l'Association